

4月のスポキッズ

<からだづくり・ボール> 健診体育塾 担当：ねお先生 まさし先生

～ねらい～

動物の真似を通じて、走る・跳ぶ・体を支持する力を身に付けたり、体を動かす感覚を養う。
物に触れながら、体を動かす楽しさを感じる。

1歳児（すまいるチーム）

今年度も始まりましたスポキッズ！すまいるチームさんにとっては初めての活動でした。少し緊張した表情でスタートしましたが、進むにつれて笑顔があちこちで見られるようになり、楽しく体を動かすことができました。これから色々な用具を使い、体を動かす楽しさを存分に感じてもらいたと思います。



はい、どうぞ！



1 kgもあるボールを先生が色々な場所に隠しました。子どもたちは一生懸命に探し、見つけたら頑張ってカゴまで運びます。



あんなところに・・・ある・・・



バランスを取りながら、不安定なマットの上を歩いたり、足をあげてバーをまたぎます。

がんばれー
だいじょうぶだよ！



踏切台の坂をギュッと足の指を使って登り、お尻から滑ったり、アンパンマンになって滑り降りたりして楽しみました。

よいしょ！



よいしょ！

アンパンマン！



それ～！

2歳児（ピーすチーム）

新しいお友だちが増え、スタートしたスポキッズ！「明日はスポキッズ！！」と前日から楽しみにしている子どもたちでした。昨年からの動きも覚えていて、意欲満々の子どもたち 😊



アンパンマン！



おしりのおやま！



すべりだい！



いもむしさん！

大きなボールをつかんで投げたり、ビヨンビヨンとボールに座って跳ねたり、いっぱい持って運んだり、がんばっています！！



よいしょ！



小さいボールを追いかけてつかんで自由に投げたり、先生を狙って投げたり、逆に先生からいっぱい投げ返されたりしてキャーキャー声をあげて楽しんでいます 😊



カラーボールを使い、先生が言った色のボールをかごに入れるゲームをしました。ちゃんと色を見極めて運んでいましたが、途中からわざと違う色のボールを持って行き、その時の先生の反応が面白くて仕方がないようです。



1 kgのボールを1人ずつ受け取ると、その重たさに「おお〜・・・」という反応の子どもたち。



先生が隠したボールを必死になって探します。がんばれー!!!



あった!



ここかなあ??

1 kgのボールを持ちバランスを取りながらマットの上を歩いたり、バーをくぐったり、段差を登り降りしました。無理だと感じたら、先にボールを転がしたりする子もいて面白かったです 😊



おとさないぞー

こっちだよお~



足をあげてバーをまたいだり、くぐったり、輪っかを見ながらグーパーと跳んだりして、たくさん体を動かすことができました 🍵



それっ!



グーパーグーパー!!

